

4845 - ¿Hay alguna súplica específica para mudarse de casa?

Pregunta

Me he mudado a una nueva casa. Por favor, ¿podría usted enseñarme alguna súplica para proteger mi casa, ya que me he casado y me he mudado a una nueva área?

Respuesta detallada

Le hemos presentado esta pregunta al Shéij Muhámmmed ibn Sálíh al-'Uzaimín, quien respondió lo siguiente:

“Alabado sea Allah. Cuando entra a su casa o acampa en algún sitio, debe decir: “A’udu bi kálimat illáhi it-taammáti min shárrí ma jálaq (Me refugio en las palabras perfectas de Dios, del mal que existe en la creación)” tres veces. Si dice esto, entonces nada lo perjudicará hasta que deje ese lugar”.

La casa de la que está hablando es una casa nueva, a la que irá a vivir por primera vez. ¿Qué debe recitar?

“Cuando entra por primera vez, debe decir: “A’udu bi kálimat illahi it-taammáti min shárrí ma jálaq”.

¿Puede decir “Rábbi anzilni munzalan mubárankan (Señor Mío, acógeme en un lugar bendito – al-Mu’minin 23:29)?

“Esto es para cuando una persona se embarca en un bote o navío”.

Y Allah sabe más.